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守れ！ 憲法９条

６月議会一般質問のお知らせ

各日とも午前１０時から議場にて

（敬称略）

６月 ９日（火）川崎、越智、井坂

６月１０日（水）岡崎、舛井、大名

６月１１日（木）相沢、恵利、大内

大名みえ子の一般質問項目

１．合併をめぐる政治姿勢

①「平成の大合併」についての評価はどのようか。

②本村が合併しないできてよかった点はなにか。

③行政の広域化は住民サービスの低下を招くので好ま

しくないと考えるがどうか。

④本村は今後も合併せず単独続行すべきだが。

２．プルサーマル計画に関する政治姿勢

①プルトニウムの毒性についてどう認識するか。

②プルサーマル計画は、プルトニウム過剰の消化対策

との指摘をどう認識するか。

③政府の言う「ウランの有効利用」についてどう認識

するか。

④ＭＯＸ燃料の使用実績はどのようか。

⑤使用済みＭＯＸ燃料の処分の見通しは全くないがど

う考えるか。

⑥ウラン燃料を使っていた原発に、ＭＯＸ燃料を使う

危険性をどうとらえるか。

⑦十分な実証試験がないまま営業炉での実施は、住民

を危険な実験に巻き込むことになり認められない。事

前了解の申請には同意すべきでない。

３．安全・安心施策拡充に関する政治姿勢

①高齢者の医療費無料化は緊急の課題ではないか。

ぜひ、傍聴にお出かけください。

直接、議会棟２階、議会事務局に

おいでいただき手続きを行うだけで、

どなたでも傍聴できます。

議会請願は１件ありました…

「気候保護法(仮称)の制定を求める

請願書」

・請願者

新日本婦人の会東海支部

(代表 佐藤梅子)

・紹介議員 川崎篤子議員

・付託先 建設経済環境委員会

（大名所属）

2009(平成21)年度補正予算案へのご意見をお願いします

今回の補正額は、6,942万9千円の増です。現下の厳しい経済情勢や雇用情勢をふまえ、国の「ふるさと

雇用再生」、「緊急雇用創出」交付金と繰越金を活用して、６つの事業をおこなう案です。

(1)資源観光開発基盤整備事業・・・Ｊパーク施設を含めた本村の観光ルート開発のための調査委託事業

(2)医療福祉費支給の拡充・・・県の妊産婦医療福祉費助成対象が、この７月から「妊婦特有の疾病に限る」

と改悪されたため、これ以外の疾病にかかる医療費を村独自で助成するとともに所得制限を撤廃する

(3)農地再生事業・・・耕作放棄地の再生事業にかかるアルバイト２名の臨時雇用と再生地の耕作委託費用

(4)図書館増改築事業・・・現在の図書館をより充実させるため増改築

(5)教育プラン策定臨時事務局員雇用事業・・・教育プラン2010以後のプラン策定の臨時事務局員１名雇用

(6)須和間霊園維持管理事業・・・浄化槽を設置


